

18.12.2024
74/24

Dank für soziales Engagement in Wiesbaden Landtagspräsidentin Astrid Wallmann besucht Hilfsprojekte

Das ganze Jahr über sind in Hessen zahlreiche ehrenamtliche und hauptamtliche Helferinnen und Helfer im Einsatz, um denen zu helfen, die benachteiligt oder an den gesellschaftlichen Rand gedrängt worden sind. Stellvertretend für die vielen Engagierten hat Landtagspräsidentin **Astrid Wallmann** (CDU) in Wiesbaden den Unterstützerinnen und Unterstützern zweier Projekte gedankt und sich persönlich ein Bild ihrer Arbeit gemacht.

BeA-Stiftung Wiesbaden: „Dach überm Kopf“

Der Weg aus der Obdachlosigkeit stellt für viele Betroffene eine große Herausforderung dar. Die BeA-Stiftung Wiesbaden unterstützt daher die Finanzierung hölzerner Minihäuser, die wohnungslosen Menschen als Brückenfunktion bereitstehen. Astrid Wallmann hat das von der Teestube der Diakonie Wiesbaden begleitete Projekt „Dach überm Kopf“ besucht und mit 2.000 Euro aus Lottomitteln des Hessischen Landtages unterstützt. „Das Projekt ‚Dach überm Kopf‘ leistet konkrete Hilfe zur Selbsthilfe, die sich an der Lebenswirklichkeit und den Bedürfnissen der Obdachlosen orientiert – was ein wichtiger Faktor im Hinblick darauf ist, dass das Hilfsangebot auch tatsächlich angenommen wird,“ sagt die Landtagspräsidentin.

Die Minihäuser des Projektes fungieren als warme Schlafplätze im Sinne einer Notunterkunft. Sie können jeweils begrenzt für die Dauer von sechs Monaten und mit angebundener Betreuung durch Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeiter genutzt werden. Ziel ist es, die akute Lebenssituation bedürftiger Menschen zu verbessern, sowie die soziale Eingliederung und den Ausstieg aus der Wohnungslosigkeit voranzubringen. Die Spende des Hessischen Landtages wollen die Projektverantwortlichen für die Anschaffung strapazierfähiger Matratzen für die Minihäuser einsetzen.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306
Telefax: 0611 350305
E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de
Internet: www.hessischer-landtag.de

Pressesprecher: Benjamin Holler

Hessischer Landtag
Schlossplatz 1-3
65183 Wiesbaden



Tierschutzverein für Wiesbaden und Umgebung e.V.

Tierheime stehen nahezu permanent am Rande der Kapazitätsgrenze. Auch die Folgen der Corona-Pandemie, sowie steigende Energiekosten haben die Lage in den letzten Jahren zunehmend verschärft. Trotz schwieriger Rahmenbedingungen setzt sich das Team des Tierheims in Wiesbaden tagtäglich für die Rettung und Versorgung von hilfsbedürftigen Tieren ein. Landtagspräsidentin Astrid Wallmann dankt den Helferinnen und Helfern für ihr großes Engagement: „Wie wir mit Tieren umgehen, sagt viel über uns als Gesellschaft aus. In dieser Hinsicht erlebe ich das Team des Wiesbadener Tierheims als vorbildlich. Ihr unablässiger, empathischer Einsatz gilt dem Wohl der Tiere, auch wenn dies mit Blick auf die teils berührenden Schicksale nicht immer einfach ist, oder sich manches Tier nicht so leicht vermitteln lässt.“ Wallmann überreichte dem Tierschutzverein 2.000 Euro aus Lottomitteln des Hessischen Landtages für die weitere Arbeit.

Hinweis: Fotos der beiden Termine stehen gegen Mittag auf der [Webseite des Hessischen Landtages zum Download](#) zu Verfügung.